

CÉZANNE AU JAS DE BOUFFAN

Jeudi 25 septembre

Déjeuner libre à Aix-en-Provence.

L'après-midi, au musée Granet, visite guidée de l'exposition.

La Ville d'Aix-en-Provence propose un grand événement dédié au peintre Paul Cézanne (1839-1906), né et mort dans cette ville qui a été, avec ses paysages alentours et sa montagne devenue mythique grâce à sa peinture, le théâtre de toute une vie.

En résonance avec l'ouverture progressive de la demeure familiale de l'artiste, la bastide du Jas de Bouffan, et la rénovation de son atelier des Lauves, le musée Granet présente : **Cézanne au Jas de Bouffan**.

Plus qu'un simple lieu de vie, cette bastide du Jas de Bouffan est un véritable laboratoire où Cézanne expérimente son art pendant près de 40 ans, entre 1859 et 1899.

À travers une sélection exceptionnelle de près de 130 peintures, dessins et aquarelles, cette rétrospective nous plongera dans l'univers intime de l'artiste, révélant son lien profond avec cette demeure familiale. Les grands thèmes chers au Maître d'Aix vous seront présentés avec des œuvres tels que ses baigneurs et baigneuses, ses natures mortes, et ses paysages de la bastide familiale, sans oublier ses portraits et autoportraits qui jalonnent les murs de cette exposition internationale.

Ces œuvres inestimables viennent du monde entier, à la fois des grands musées français notamment du musée d'Orsay mais aussi de Bâle, Chicago, Harvard, Londres, Los Angeles, New York, Ottawa, Tokyo, Zurich...

La visite guidée + le car 46 €

Départ à 10 h de Portes les Valence - Parking des cars Faure -
10 h 30 du péage de Montélimar Nord et 10 h 50 devant l'entrée de l'aire de covoiturage de Montélimar Sud.

